

Cabalgata de Reyes Magos

Esmeralda Muñoz, concejal de Festejos explicaba que la Cabalgata de los Reyes «fue el primer instante de la ilusión que todos los niños guardan para una noche tan especial». El desfile este año, como novedad, incorporaba personajes de Disney muy conocidos por los más pequeños, además de otras sorpresas del grupo Flauti Flauti, la asociación Juvenil «kugoy», la charanga Alhiguí, la Agrupación Musical Santísimo Cristo de la Piedad y los malabaristas, dieron ese punto de esplendor «llevándo-

nos por ese mundo de las hadas y fantasía que hace que este desfile sea aún más bo-

tras la calle Real discurrió por la Plaza de la Constitución, calle Cervantes, Pradillo de Clavería, Lentejuela, Damián Corral, El Rodeo, Paquito León finalizando en el Ayuntamiento. Aquí los reyes finalizaron su desfile subiendo al balón donde dirigieron unas palabras a los niños, y después hicieron entrega de algunos regalos a los pequeños asistentes.



nito y mágico para los niños» añadía Muñoz. El recorrido de los reyes

hicieron entrega de algunos regalos a los pequeños asistentes.

Miguelturra estrenó el nuevo espectáculo de la Asociación de Amigos de Javier Segovia

Tuvo lugar el viernes 28 de enero en el Teatro Cine Paz

Este proyecto está conformado por poemas de Alberto Segovia y una selección de boleros y baladas de siempre. «Júrame», «Sabor a mi», «Te extraño», «La hiedra» o «En un rincón del alma».

En la presentación Esmeralda Muñoz calificaba el proyecto como «muy hermoso ya que es un espectáculo que combina música, danza y poesía. Es música de toda la vida, canciones de ayer, de hoy y de siempre, acompañada de poemas hermosísimos y fusionados con la danza».

El grupo estuvo integrado por Andrés Tejero Velázquez (piano), Diego Sánchez Gracia (saxo alto), Joaquín González Gómez (batería), Alberto Segovia Molina (percusión),



Antonio García Calero (contrabajo), Lourdes Muñoz Pozuelo y Jesús Romero Cobo (voces), Javier Naharro Arteché (recitador) y Montserrat García Luengo (baile y expresión corporal),

Lupe Sonido e Iluminación, y Ángel Pavía en las proyecciones.

El público respondió a la cita, presentando la sala más de medio aforo cubierto.

Peralvillo: «Día Internacional de los Humedales»

El día 2 de Febrero se celebra el Día Internacional de los Humedales.

En Miguelturra, en concreto en la zona de Peralvillo, disponemos de un excelente humedal, el cual podemos visitar en cualquier época del año. Nuestro humedal está catalogado como refugio de fauna. El refugio de fauna del Embalse del Vicario pertenece a la ZEPA (Zona de Especial Protección Aves) del Campo de Calatrava. El agua del embalse del Vicario no es salobre y por tanto permite una gran variedad de flora y fauna.

Entre la fauna que podemos encontrar destacan las aves que utilizan esta zona como dormitorio, zona de cría y lugar de paso en sus migraciones. Entre las distintas especies de aves que podemos encontrar en la zona podemos destacar: avutardas, abejarucos, garzas imperiales, garzas reales, garzas buayeras y garzas comunes, garcetas, garcillas cangrejeras, somormujos lavancos, águilas calzadas, águilas perdiceras, buitres negros, aguiluchos laguneros, calamones, ánades reales, martín pescador, cormoranes, avefrías, cigüeñas, fumareles cariblancos, canasteras, bigotudos, pájaros moscones y alcaudones reales.

En este humedal no solo podemos ver aves, sino también mamíferos como comadreja y nutrias.

Las plantas que podemos encontrar son las típicas de rivera enneas y juncos aunque en los alrededores también podemos ver encinas y pinos.

Todo esto lo convierte no solo en lugar ideal para los amantes de la ornitología sino que es un lugar perfecto para acercarse con la familia y que esta muy cerca de casa.

Rafael Fernández, Primer Premio del XI Concurso Local de Belenes

La composición del Belén de Rafael Fernández fue valorada por el jurado del concurso que organiza la concejalía de Cultura como la de mayor calidad de entre todos los presentados, «por la amplitud, captando todas las escenas, la simetría y armonía de las figuras, y la superficie que ocupa».

300 euros y diploma. El segundo, dotado con 175 euros y diploma, ha recaído en el Belén presentado por Manuel Casas valorado por el jurado «por el detalle y perspectiva de las escenas, la minuciosidad y el trabajo artesanal».

El tercer galardón, dotado con 100 euros y diploma, ha



El jurado estuvo compuesto por la concejala de Cultura, Esmeralda Muñoz, el concejal del Grupo Popular, Luis Ramón Mohino y la monitora de artesanía de la Universidad Popular, Lucía Palmero.

En esta undécima edición, el certamen contó con un total de seis participantes de los que han resultado ganadores: Rafael Fernández, que recibirá el primer premio, dotado con

sido para el Belén de Ramón Moreno «por haber iniciado un trabajo artesanal y original». Además, en esta ocasión, el jurado acordó otorgar una mención especial a Jaime Díaz «por su dedicación, ímpetu y constancia en la elaboración del Belén mejorándolo año tras año».

La entrega de premios y diplomas se entregó en la Casa de Cultura.

La casa de cultura acogió el concierto navideño de la coral «Voces de Miguelturra»

Incluido en la programación Navideña 2010, organizada por el Área de Cultura

La cita, de carácter gratuito, daba comienzo a partir de las 21:30 horas en el escenario de la Casa de Cultura. En esta ocasión, los componentes de la coral ofrecieron al público asistente un variado repertorio que incluía incursiones en todos los géneros.

Dirigidos por Ruth Pláate, comenzaban con la interpretación de «Carol of the bells» (Villancico ucraniano) y «Huachito Torito» (Villancico Argentino). Además, el repertorio incluía el tema «Lascia ch'io pianga» (de la ópera Rinaldo) Händel en cuya interpretación la coral estuvo acompañada por Álvaro Fernández e Inma Marín de Lucía, al violín y piano respectivamente.

El programa continuó con la interpretación del villancico cordobés «Hacia Belén va una burra» y el solo de Monchi Rojas que cantó «Campanas de atardecer» (Jaroff). Además, se

escucharon temas como: «Los peces en el río» (Popular de Extremadura), «My Bonnie» (Popular de Escocia), «Fum, fum, fum» (Villancico Catalán) y, por último, el solo de Carmeli Moraga que interpretó «Quodlibet de Navidad» acompañada al piano por Inma Martín de Lucía.

En la actualidad la Coral «Voces de Miguelturra» cuenta con treinta y seis componentes y un amplio repertorio. Por otra parte, recogido en el programa de actuación quisieron agradecer a «Luis Fernando León por su inestimable labor, a la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Miguelturra y la Parroquia de Miguelturra. A Inma Martín de Lucía y Álvaro Fernández por su arte, a Javier Mohino por el diseño y por último, a la familia Mora y a la Asociación Centro Obrero por su buena disposición y a todos los que hacen realidad nuestra ilusión».